



VOM SCHREIBTISCH DES  
*Bürgermeisters*



# DORFERNEUERUNG MERLACH - GLEISMUTHHAUSEN

Am 25.06.2025 fand eine Teilnehmersversammlung der Dorferneuerung Merlach – Gleismuthhausen in der Vereinshalle in Gleismuthhausen statt. Rund 30 interessierte Bürgerinnen und Bürger waren anwesend. Bei dieser Teilnehmersammlung wurde die Vorstandschaft für die kommenden sechs Jahre gewählt. Die Vertreter vom Amt für Ländliche Entwicklung Frau Kraus, Herr Seidler und Frau Knöttner gaben an diesem Abend auch einen Einblick in den Sachstand aktueller Projekte.

Ich gratuliere allen gewählten Vorstandsmitgliedern aus den beiden Stadtteilen und danke für die Bereitschaft, bei der Dorferneuerung Verantwortung zu übernehmen. Weiterhin freue ich mich auf die Umsetzung der bereits in Planung befindlichen Projekte.



# VERSTÄRKUNG BEI DEN EHRENAMTLICHEN RETTUNGSSCHWIMMERN

Um alle Öffnungszeiten in unserem Naturbad Autilus in Autenhausen abdecken zu können, ist die Stadt Seßlach immer wieder auf ehrenamtliche Rettungsschwimmer aus den Reihen des Fördervereins der Freizeitanlage Autenhausen angewiesen. Vor kurzem haben vier Vereinsmitglieder die Rettungsschwimmerausbildung absolviert. Ich freue mich, dass die ehrenamtlichen Rettungsschwimmer nun mit Sascha und Kerstin Gagel, Nicole Scharpf und Jana Weidhaus (fehlt auf dem Foto) Zuwachs bekommen. Die Ausbildung wurde durch die Wasserwacht Ebern durchgeführt. Herzlicher Dank an dieser Stelle an Markus Weis und seinen Kameraden der Wasserwacht Ebern. Vielen herzlichen Dank für das Engagement der Rettungsschwimmer.





# SPENDENÜBERGABE

Die Dorfjugend aus Dietersdorf veranstaltet alljährlich am 27. Dezember in der Dorfmitte einen Jahresabschluss für die Ortsbevölkerung. Der Erlös dieser Veranstaltung wird in diesem Jahr der Seniorenarbeit der Stadt Seßlach zur Verfügung gestellt. Unsere Seniorenbeauftragte und ich durften am 02.07. einen Scheck in Höhe von 250,00 € entgegennehmen. Ich danke - auch im Namen von Silvia Tauss - den jungen Menschen, denen es schon in den vergangenen Jahren immer wieder wichtig war, Institutionen und Vereine in unserem Stadtgebiet zu unterstützen. Herzlichen Dank für das Engagement.





# JOHANNI-PROZESSION AM 24.06.2025

Auch in diesem Jahr fand am Johannitag die alljährliche Eucharistiefeier mit Johanni-Prozession durch unsere Altstadt statt. Ich möchte mich an dieser Stelle bei der Kirche, aber natürlich auch bei den teilnehmenden Vereinen und Institutionen unserer Stadt bedanken, welche diese Tradition zu Ehren unseres Kirchen- und Stadtpatrons lebendig halten. Es ist immer wieder schön, an diesem Tag mit allen Fahnenabordnungen der Vereine, den Johanni-Rittern, Vertretern des Stadtrates und Mitbürgerinnen und Mitbürgern durch unsere Altstadt zu prozessieren. Herzlichen Dank auch an die Stadtkapelle Seßlach für die musikalische Begleitung bei dieser Veranstaltung.



  
Maximilian Neeb  
Erster Bürgermeister